

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

de théologie protestante

Libreville/Gabon

OUS le thème "La nécessité d'agrandir notre es-**)** pace de connaissances ", et à la faveur d'un culte solennel, l'École de théologie protestante de Libreville (ETPL) vient d'effectuer sa rentrée académique 2022-2023. L'évènement qui a eu pour cadre la paroisse de Nzeng-Ayong/Ondogo et placé sous l'égide du président de l'Église évangélique du Gabon (EEG), le révérend Louis-Sylvain Allogo Engo était la consécration d'un pan de sa vision portant sur la formation, en l'occurrence celle des ouvriers de l'Église.

Un aspect sur lequel il s'est longuement appesanti, lui pour qui l'église qui est en pleine mutation doit accentuer le volet de la formation des fidèles, du pasteur au chrétien, en passant par les anciens de l'église, les diacres et les évangélistes. La prédication circonstancielle du révérend Bengone Be Nguema et tiré de 2 Rois 6:1-7 a invité les étudiants à



Les étudiants en théologie posant pour la postérité.

davantage d'ouverture à la quête de connaissances pour parler de l'Évangile en toute connaissance de cause.

Directeur de l'ETPL, le révérend Alain Assoumou Ekiki a souscrit à un défi de changement dynamique de l'établissement gravitant autour des notions d'adaptabilité et d'agilité, proposant des approches pédagogiques innovantes, le souci des recherches " qui font sens ". Ce sera une génération marquée par 4 C (communication, collaboration, connexion et créativité).

EEG: rentrée de l'École | Éducation: à l'école de la réforme curriculaire

Sveltana NTSAME NDONG Libreville/Gabon.

UNE charge cognitive élevée dans certains programmes contenus dans la collection de manuel scolaire Super, notamment ceux des grandes classes du primaire. C'est le principal grief fait par certains parents d'élèves à ladite collection. La nécessité de réajuster lesdits savoirs s'imposait. D'où la mise à disposition, au primaire, par l'Institut pédagogique national (IPN) de la collection Super efficace.

Laquelle collection se caractérise par un glissement de programmes, autrement dit " les programmes qui étaient destinés à la première année avec Super simple, avec Super efficace deviennent ceux de la Section 5 ans. Et la nouvelle première année avec Super efficace a pris une bonne partie du programme de la 2e année, ancien CP2 ", a expliqué hier le chef de circonscrip-



Les enseignants de la circonscription scolaire Libreville-Nord se penchant sur la méthodologie du manuel Super efficace.

tion Libreville-Nord, Sosthène Bissadi Ba Gnama.

Aussi, pour amener les enseignants à bien utiliser ces nouveaux supports de cours et améliorer le niveau de leur pratique de la classe, l'ensemble des enseignants de la circonscription scolaire Libreville-Nord ont pris par hier à une formation sur la vulgarisation de l'utilisation des curricula et manuels Super efficace 2e année.

Cette formation, qui se veut graduelle, a été lancée l'an dernier sur l'ensemble du territoire national. Elle se poursuivra en 3e,

Décorations : 35 employés de la Bicig récompensés pour leur dévouement

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

A Banque internationale pour le commerce et l'industrie du Gabon (Bicig) a procédé vendredi dernier, à l'occasion de la fête du personnel, aux décorations de 35 de ses employés. Lesquels, après 10 ans, 20 ans et 30 ans de service, ont été récompensés pour leur travail, leur fidélité et leur dévouement à travers des médailles de bronze, d'argent et d'or.

Soucieuse de renouer avec cette tradition de la maison, la Bicig a aussi voulu, à travers cet événement, célébrer les performances de l'année écoulée et mobiliser les équipes pour la réalisation des objectifs de l'année 2023 fixées par la hiérarchie. Axée sur le thème "Bicig a un incroyable talent ", cette cérémonie a été l'occasion de faire un bilan.

Dans son allocution circonstancielle, la présidente du conseil



Les responsables de la banque et les employés récompensés.

d'administration, Patricia Marie-Ange N'doungou, n'a pas manqué de saluer les récipiendaires. " Chaque défi que la banque a su relever est le résultat de votre engagement et de la rigueur que vous vous êtes imposés. La Bicig est aujourd'hui le reflet de chacun d'entre vous. Je voudrais, au nom du conseil d'administration, et en mon nom

propre, vous exprimer nos sincères remerciements pour votre contribution au développement de notre banque."

Après une période de crise liée à la pandémie de Covid-19, qui a mis à rude épreuve les institutions financières, la Bicig entend poursuivre ses efforts pour le développement de ses activités dans la sous-région.



